



ひがしの子

12月

教育目標

「心豊かに たくましく 未来を拓く児童の育成」

目指す児童像

進んで学ぶ子 協力し合える子 命を大切にできる子

令和7年12月1日
鉢田市立旭東小学校
学校通信 No.8

校訓

協力 勤勉 健康 明朗 礼儀



12月になり、2025年も残り1か月となりました。気温がだいぶ下がり、寒さが実感されるこの頃ですが、休み時間には、元気いっぱい校庭で遊ぶ児童の姿が見られます。また、朝、登校すると、自主的にグラウンドに出て、マラソンをしている児童がたくさんいます。持久走大会に向けて、目標をもって頑張る姿が素晴らしいです。インフルエンザなどの感染症に気を付けながら、12月も元気に充実した毎日が過ごせるようにしていきたいと思います。

きらきらフェスタ

11月15日には、「思い出をありがとう、未来へ羽ばたく東っ子」というスローガンのもと、閉校記念事業「きらきらフェスタ」を実施しました。

たくさんのご来賓の皆様、地域の皆様にご来校いただきありがとうございました。児童発表やタイムトラベル特別授業、芋煮汁、体験交流活動、呼びかけ等、1日、保護者の皆様や地域の皆様と楽しい時間を過ごすことができました。

PTA執行部の皆様、閉校実行委員の皆様、各種委員会の皆様、あずま会の皆様、おやじの会の皆様、保護者の皆様には、事前打ち合わせ、準備、そして当日の運営、後片付けとたいへんお世話になりました。子供たちにとって心に残る楽しい思い出となりましたことは、皆様のご協力の賜物と、心から感謝申し上げます。皆様との強い絆を感じながら、閉校までの4か月を大事に過ごしてまいりたいと思います。



鉢田市教育会児童生徒音楽会

11月19日、3・4年生が鉢田市教育会児童生徒音楽会に参加しました。4年生の素敵なピアノ伴奏に合わせて、ビリーブの二部合唱を発表しました。



よみきかせ



朝読書の時間にライオンズクラブの皆様による読み聞かせをしていただきました。児童はお話を世界を楽しんでいました。たいへんお世話になりました。